

MEMORANDUM DE LA CUMBRE DE LA SALUD EN MELBOURNE

ENFERMEDADES NO TRANSMISIBLES

La Cumbre de la Salud H20 (Melbourne 2014) insta a los líderes mundiales, incluidos los del G20 en Australia, a trabajar de manera constructiva y significativa con el sector de la salud, a fin de abordar los efectos catastróficos de las “enfermedades no transmisibles” aún no resueltas.

La AMM sostiene que todas las ENT deben ser abordadas de manera coordinada, sistemática y sustentable: el trabajo se hace más urgente ahora.

<http://www.wma.net/en/20activities/30publichealth/10noncommunicabledi>

